
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 

des Fischereiverein Gemen-Burlo- Gelsenkirchen e.V. vom 17.03.2023 

im Gasthaus Geers-Brinkhaus 

 
 

 

 1. Begrüßung 

Um 19.15 Uhr wurden die 28 Anwesenden, nach der Kontaktaufnahme, durch   

den 1.Vors. begrüßt.   Schriftführer der Sitzung ist Dirk Igel.  

 

2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Beschlussfähigkeit  

der Versammlung 

Diese wurde festgestellt 

 

3.                    Der 1.Vors. bat die Anwesenden Mitglieder um eine Schweigeminute zum 

Gedenken an kürzlich verstorbene Mitglieder. 

 

 

4.  Ehrung durch den 1.Vorsitzenden 

                        Für ihre 25 - jährige Mitgliedschaft wurden Wolfgang Holtwick und Stefan   

                        Klinger geehrt. 

                        Als Jahresbeste wurden, 

1. Tomislav Cupen 

2. Roland Dresen 

3. Felix Demming 

geehrt. 

 

 

5.  Verlesen des Protokolls vom Vorjahr 

                        Das Protokoll ist auf der Homepage des Vereins bereitgestellt, oder persönlich 

beim Vorstand anzufragen 

 

6. Jahresbericht des Vorsitzenden 

 Der 1. Vors. gibt zunächst die Anzahl der Mitglieder bekannt (194 Mitglieder) 

                        und berichtete der Versammlung über sämtliche Aktivitäten  

                        aus dem Vorjahr 2022. Er bedankte sich bei den Mitgliedern für deren 

besonderen Einsatz der verschiedenen Aktionen im Verein 

 

7. Kassenbericht 
 Den Kassenbericht verlas Dirk Igel. 

                       

 

8. Kassenprüfungsbericht 

 Die Kasse wurde nach Prüfung als in Ordnung befunden. 

 

9. Aussprache zu TOP 5 bis 6 

 Es gab von den Mitgliedern keine Einwände. 

 

10. Entlastung des Vorstandes 

                        Der Vorstand wurde einstimmig entlastet 

 



 

11. Neuwahlen:  

 

Als Wahlleiter wurde Uwe Arnolt benannt. 

Zur Wahl standen: 

2. Vorsitzender für 2 Jahr.  

1 und 2 Geschäftsführer für 2 Jahre.   

2. Kassenprüfer. 

Zusätzliche Gewässerwarte. 

 

Wolfgang Holtwick wurde zur Wiederwahl des 2.Vors. aus der Versammlung 

vorgeschlagen. Wolfgang Holtwick wurde einstimmig zum 2.Vorsitzenden 

wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

Hans-Jürgen Göbbels wurde zur Wiederwahl des 1.Geschäftsführers 

vorgeschlagen. Hans-Jürgen Göbbels wurde einstimmig zum 1.Geschäftsführer  

wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

 Alexander Pape wurde zur Wahl des 2.Geschäftsführer aus der Versammlung 

vorgeschlagen. Alexander Pape wurde einstimmig zum 2.Geschäftsführer 

gewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

                        

Marco Pöpping wurde einstimmig zum 2.Kassenprüfer gewählt. 

 

 

Edgar Ehnin und Leon Kassner wurden einstimmig als Gewässerwarte gewählt.  

 

 

 

 

 

   

 

 13.                 Besatzmaßnahmen und Arbeitsdienste sowie Fangmeldungen 

  Der 1.Gewässerwart berichtete über Maßnahmen und Vorhaben bezüglich der  

                        Pachtgewässer des Vereins, die in 2022 stattgefunden haben, sowie über die,    

                        die in 2023 noch stattfinden sollen. Besetzt wurden und werden Rotaugen,  

                        Brassen, Giebel und Karauschen aus Zukauf vom Züchter, sowie Karpfen und  

                        Schleien aus der vereinseigenen Fischzucht. 

                        Der Gewässerwart wies auch noch mal ausdrücklich darauf  

                        hin, dass bis Ende dieses Jahres noch Arbeitsdienste anstehen und die Mitglieder  

                        ihrer Pflicht nachkommen müssen. 

 

 

                         

14.  Verschiedenes 

                        Nach der Fertigstellung der Außenfassadensanierung zur Wetterseite, haben  

                        die Mitglieder beschlossen, die vordere Außenfassade sowie die linke  

                        Außenfassade ebenfalls zu Streichen. 

                           

 

                         



                        Für das Sommerfest wurde ein Festausschuss gebildet, der sich aus Folgenden  

                        Mitgliedern zusammensetzt: Axel Lindner, Johannes Holtwick,  

                        Wolfgang Holtwick, Marco Haussmann, Patt Haussmann, Dominik Wieczorek. 

 

                        Ob der Verein an dem diesjährigen Weihnachtsmarkt in der Gemener Freiheit  

                        teilnimmt wird erst im Oktober entschieden. Die Mitglieder werden dann noch  

                        einmal gefragt ob und wer sich zur Organisation und Teilnahme bereiterklärt. 

 

                        Der Kassierer hat die Mitglieder darüber unterrichtet, dass die Pachten der  

                        einzelner Vereinsgewässer, auf Grund der Indexanpassungen in den letzten  

                        beiden und in diesem Jahr, stark gestiegen sind. Hinzu kommt, dass durch die  

                        allgemeine Teuerung, auch die Beschaffung von Arbeitsmitteln und  

                        Gerätschaften sowie Material zur Instandhaltung die Vereinskasse sehr  

                        belasten. Daher haben die Mitglieder in der Versammlung beschlossen, den  

                        Jahresbeitrag um 20€ auf, ab dem Jahr 2024, auf dann 140€ zu erhöhen. 

                        Zudem werden die Gastkarten von zurzeit 15€ auf 20€ pro Karte erhöht. 

                        Die neuen Gastkarten werden zum 1.Januar 2024 mit entsprechenden  

                        Änderungen ausgegeben 

 

                        Die Mitglieder haben dem schriftlichen Antrag zugestimmt, eine Aalschonzeit  

                        Vom 1.Oktober bis 1.März zu erlassen. 

 

                        Jürgen Gesing hat vorgeschlagen im März 2024 einen Tag der offenen Tür  

                        abzuhalten. Er sieht das als Gelegenheit an, der interessierten Bevölkerung, die  

                        Maßnahmen, die der Verein im Zuge des neu gebauten Regenrückhaltebeckens 

                        hinter unserem Vereinsheim umgesetzt hat, näherzubringen. Die Mitglieder  

                        haben dem zugestimmt und den 05.05.2024 als Termin ins Auge gefasst. 

                        Zudem bat er um Unterstützung, einen Steinhaufen in das Gelände des  

                        Regenrückhaltebeckens zu errichten. Auch dazu haben sich die Mitglieder bereit  

                        erklärt. 

. 

 

 

 

 

                        Der 1. Vors. schloss die Versammlung um 21:25 Uhr. 

 

 

 

...........................................                                                    ................................................. 

   Dirk Igel                                                           Uwe Arnold                                               

   Protokollführer              1. Vorsitzender 

 

 

Anlage: Anwesenheitsliste 

 


